# ८७ळिगरि 町社会福祉協議会は、「ふくしあった ●出 店 食べ物コーナー

昨年のフェスタ会場風景

かフェスタ2013」を開催します。 フェスタは平成11年(1999年)から、健 康と<mark>福祉への理解を深めていただくこと</mark> を目的に始まりました。年1回の開催で、 今年で15回目となります。

ステージでは、ブラスパンド演奏や空手演武などのさまざまな催し、出店では、●ステージ 空手演武、手話コーラス、 食べ物コーナーや福祉団体コーナーなど、福祉に親しみ、楽しめる内容となって います。また、松田警察署の協力により、白バイやパトカーの試乗ができます。 皆さん、ぜひご来場ください。

【問い合わせ】町社会福祉協議会 ☎(82)0294

(焼きソバ、うどん、綿菓子、 豚汁、富士屋ホテル特製パン、 タンタン麺、焼き芋、そばなど)、 福祉バザー、福祉団体コーナー (活動紹介、体験など)

ブラスバンド演奏、 コーラス、車いす社交ダンス、 大ビンゴ大会など







いてくれれば」 大会で出場回数が10回となり、 早崎英幸選手 「かながわ駅伝 と話されていました。 「やめないでやってきてよかった。 (39 歳) が2月10日に行われた第67 競走大会にお 閉会式で表彰されました。



7区=内藤寛孝、  $\frac{4}{\boxtimes}$ (補欠) 桃 香 折田吉儀 区=水島拓也、6区=広瀬隆、 ど 11 人 飯山恭充・本多駿・柏 貴、

1区=辻柊人、敬称略) 湖公園までの7区間、 県内30の市町村チー 51・6キロメー ら相模原市の県立相模 秦野市中央運動公園か 駅伝」競走大型市町村対抗一 が走り切りました。 晴の中で行われました。 で構成され、 しました。 や高校生、松田町チー (うち補欠4人) 3区=早崎 (日 )、 社会人な 無事完走 ムは中学 2 区 トルを

### ロウバイまつり閉幕

寄宇津茂地区で行われた「第2回寄ロウ バイまつり」(1月19日~2月28日) が盛況の うちに終了しました。

新しくできた休憩施設では、食堂でうどん などの軽食を提供したほか、川魚の塩焼きや 手作りのつくだ煮などが販売され、多くの来 園者を楽しませていました。



## アサヒビールが森林再生へ募金贈呈



「森林再生などに生かしてください」。2月8日(金)、 アサヒビール横浜統括支社の田辺万平理事支社長(写 真右)と神奈川工場(南足柄市怒田)の幹部3人が役 場を訪れ、今回で4回目となる募金18万円を町森林組 合の遠藤清之丞組合長(写真中央)に贈られました。

2009年度から森林を抱える全国自治体に、同社が主 力製品であるアサヒスーパードライの売り上げの一部 を贈っているものです。同工場には1500本もの種類の 異なった桜があり、贈呈に立ち会った島村町長と、町 の桜まつりなど桜の話題で盛り上がりました。

1月30日(水)に帰宅困難者の安全確保と 駅周辺の混乱防止対策として「県西地域帰 宅困難者対策訓練」を実施しました。この 訓練は神奈川県と松田町が鉄道事業者、松 田警察署と連携し、管内の企業などの協力 のもと、関係機関の危機管理体制の検証、 連携強化を目的に行われました。

